

Herrn Dr. Kager zum Gedächtnis

Am 1. Oktober 1998 verstarb Dr.med. Stefan Kager. Lange Zeit leitete er unseren Verein, den Kreis Nürnberger Entomologen. Nicht nur bei seinen Vereinskollegen war er stets gern gesehen. In seiner fröhlichen, zuvorkommenden Art konnte er vielen Gesprächen eine positive Wendung geben. Auf Ausgleich bedacht - war seine Devise.

In vielen Vorträgen ließ er die Zuhörer an seinen weltweiten Reisen in tropische Länder teilhaben. Indonesien, Zentralafrika und Brasilien hatten es ihm angetan. Neben seiner Betätigung als Augenarzt konnte er immer etwas Zeit erübrigen, um seinem Hobby nachzugehen. Schmetterlinge waren seine Leidenschaft, in erster Linie die in den Tropen wirklich farbenfrohe Welt der Weißlinge oder Pieriden. Aber auch andere Familien reizten ihn, so z.B. die Augenspinner, Saturniiden. Seine Sammlung hatte unter Fachkollegen einen guten Ruf. Für die Schenkung seiner Sammlung an die Zoologischen Staatssammlungen in München wurde er mit der Spix-Medaille geehrt.

Dr. Kager besaß eine von vielen bewunderte »eiserne Gesundheit«, die ihn mehr als 80 ereignisreiche Lebensjahre in voller Vitalität erleben ließ.

Der Kreis Nürnberger Entomologen wird ihm ein ehrendes Gedenken bewahren.

Dr.K. von der Dunk
(1. Vorsitzender)